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Festa delle luci. Unisce la comunità scolastica
Buongiorno direttore, 
sono un genitore che con soddisfazione segue l'evolversi dell'esperienza scolastica della propria 
figlia presso la scuola elementare Manzoni di Cremona. (...) Secondo me la festa delle luci vuole 
essere una festa che unisce l'intera comunità scolastica e, avendo questa finalità, io la apprezzo.
D'altra parte la festa delle luci non è in antitesi con la festa del Natale. La festa del Natale la mia 
famiglia la vivrà riunita e possibilmente in comunione con la comunità parrocchiale.
Inoltre io e mia moglie non abbiamo bisogno di delegare in toto alla scuola anche la formazione 
spirituale di nostra figlia... In questo senso abbiamo scelto di richiedere l'aiuto delle catechiste e dei 
sacerdoti della nostra parrocchia e... anche noi cerchiamo di fare la nostra parte... 
Concludendo è da circa 2.000 anni che qualcuno, a turno, si diverte a "mettere la croce addosso" a 
qualcun altro... e spesso quel qualcun altro è una persona aperta, disponibile al dialogo e pacifica (e 
che frequentemente trova ispirazione nel primo e unico grande Testimone)... Ora tocca alle nostre 
maestre... secondo me ingiustamente... Un Natale di pace e rispetto per tutti!

Andrea Capuzzi
(Cremona)


